
l

GEFAHR

Warnung und Information
der Bevölkerung

Bitte
sorgfältig aufbewahren!
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Wichtige Infos für Sie: 

Gefahren in Duisburg
Bitte behalten Sie das Falt-Blatt für den Notfall.

Die Stadt Duisburg hat 75 Sirenen. 

Die Sirenen  
sollen die Duisburger vor Gefahren warnen.

Die Sirenen sind sehr laut, weil sie alle Menschen hören sollen. 

Wichtig: 

Die Stadt testet die Sirenen immer wieder.

Das nennt man Probe-Alarm.

Vor einem Probe-Alarm sagt die Stadt den Duisburgern Bescheid.
Dann gibt es keine Gefahren.

Die Stadt will dann nur wissen, ob die Sirenen funktionieren. 

So bekommen Sie 
Warnungen direkt auf 
Ihr Handy:

Mit der kosten-freien Handy App NINA.
App spricht man so: Äp.

Das ist ein Programm für Ihr Handy.

NINA ist eine Abkürzung für:
Notfall-Informations- und Nachrichten App.

Infos zur Handy App NINA im Internet unter:

www.bkk.bund.de/NINA
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Notruf: 112

Dann werden die Menschen 
in Duisburg 
mit Sirenen gewarnt:

Die Menschen in Duisburg hören die Sirenen bei Gefahr,

zum Beispiel 

 	 Bei einem großen Feuer

 	 Wenn Kriegs-Bomben entschärft werden

 	 Wenn Gift oder Rauch in der Luft ist

So hören sich die Sirenen bei Gefahr an:

Man hört den Ton rauf und runter. 

Der Ton verändert sich.

Dann gibt es eine Gefahr. 

So verhalte ich mich  
bei Gefahr:

	 Ruhig bleiben

	 Gehen Sie in ein Haus

	 Schließen Sie Türen und Fenster

	 Helfen Sie Kindern und Menschen, die Hilfe  
	 brauchen: sie können im Hausflur warten,  
	 bis die Gefahr vorbei ist 

	 Schalten Sie das Radio ein, damit Sie neue  
	 Informationen erhalten

	

	 Informieren Sie auch die Nachbarn in Ihrem Haus

	

	 Lassen Sie Ihre Kinder in der Schule oder im Kindergarten,  
	 dort sind sie sicher

	

	 Schalten Sie die Klima-Anlage oder Lüftung aus

	

	 Rufen Sie den Notruf an, wenn es Ihnen plötzlich nicht  
	 gut geht, zum Beispiel wenn die Augen gereizt sind
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So hören sich die Sirenen an, wenn die Gefahr vorbei ist:

Der Ton ist immer gleich laut, 

das heißt, man hört den Ton ohne Unterbrechung. 

Hier bekommen Sie Infos:
	 Gefahren-Telefon Stadt Duisburg
	 08 00 / 11 21 31 3

Bitte rufen Sie die Feuerwehr und Polizei 
nur im Notfall an!
Antenne  99,2 MHz 
Kabel  101,05 MHz

Antenne  99,2 MHz 
Kabel   101,05 MHz

www.duisburg.de

		    Die Handy App NINA 

bekommen Sie hier:

Sie müssen dafür ein Smart Phone haben.

Das spricht man so: Smart Fon.

Das heißt: Sie können mit Ihrem Handy ins Internet.

       

       
       

       

       

Wer hat den Text in  
Leichte Sprache übersetzt? 

				           Fischerstraße 4 
				           47055 Duisburg 
				           Telefon 02 03- 77 83 30 
			    	        www.lebensraeume-duisburg.de 

Catharina Preuß hat den Text in Leichte Sprache übersetzt. 

Jörg Fricke, Corinna Kammer, Rita Steffens, Sabine Woudboer, 
Frank Junker, Christiane Panritz, Philipp Frochte und 
Veronika Lakatua 

haben den Text auf Leichte Sprache geprüft. 

Woher sind die Bilder? 
Titel: Fotolia

Logo Leichte Sprache: 
© Europäisches Easy-to-Read-Logo: Inclusion Europe 
Mehr Informationen: www.inclusion-europe.org/etr 

LebensRäume
Für Menschen in Duisburg gGmbH
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Herausgegeben von der Stadt Duisburg:

Der Oberbürgermeister
Feuerwehr und Zivilschutzamt

in Zusammenarbeit mit
Referat für Gleichberechtigung
und Chancengleichheit
Burgplatz 19

47051 Duisburg
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